

Chers athlètes, chers parents et chers amis du tennis de l'école du Triolet, 

J'espère que vous allez tous très bien. 

Vous recevez ce courriel afin de vous informer que l'école du Triolet et La Place Tennis ont le plaisir de vous annoncer la poursuite des cours de tennis en milieu scolaire à l'école du Triolet. Ces cours s'adressent aux élèves du préscolaire, des premières et deuxièmes années ainsi que des troisièmes et quatrièmes années, pour une période de huit semaines, du 25 septembre au 13 novembre 2024. 

Nous sommes très heureux de pouvoir intervenir directement à l'école en vous proposant une activité sportive supplémentaire : la pratique du tennis, un sport rempli de belles valeurs que nous nous efforçons humblement de transmettre aux jeunes.  Notre objectif est de rendre cette activité accessible à tous, tout en maintenant un service professionnel. Les cours sont toujours dispensés par un personnel certifié par Tennis Canada et Tennis Québec. 

De plus, nous encourageons les jeunes à venir avec leur propre matériel.  Cependant, sachez que le prix inclut tout l'équipement nécessaire, y compris les raquettes si besoin !

 Nous sommes passionnés par le tennis et faisons de notre mieux pour faciliter l'accès à cette activité.

Les inscriptions se font directement sur le site Internet de La Place Tennis, ou en cliquant sur ce lien : <https://laplacetennis.com/> 

Il est également essentiel que chaque enfant soit inscrit pour sa tranche d'âge. Ce point est extrêmement important. 

L'événement se déroule pendant les heures du service de garde. Par conséquent, il est malheureusement impossible pour les parents d'entrer dans l'école pendant les cours.

Nous essayons toujours de profiter des jeux extérieurs, et si les conditions météorologiques le permettent, nous jouerons aussi souvent que possible dans la cour de l'école.  

Notez qu'il n'y a que 12 places disponibles par créneau horaire, sur la base du principe du premier arrivé, premier servi. 

Toute inscription est définitive.

Serez-vous des nôtres ? 

« À toi de jouer ! »  